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Liebe User, 

mein Name ist Patrick Schillo, ich bin Toupetspezialist seit 25 Jahren und trage selbst auch
Toupet. Seit einiger Zeit verfolge ich die Statements hier im Forum und möchte nun mal meine
Meinung zu dem Thema loswerden.
Hier werden Anbieter, Hersteller etc. immer sehr negativ dargestellt. Man meint fast jeder Anbieter
würde seine Kunden über den Tisch ziehen! Dem ist nicht so! Natürlich wird alles was mit
Zweithaaren zu tun hat zu 90% in Asien hergestellt. Das hat damit zu tun daß in der westlichen
Welt niemand in der Lage ist in dieser Art und Weise zu produzieren!! Das die Löhne dort billiger
sind ist selbstverständlich!! Eure Turnschuhe werden auch dort produziert!!! Wie bei anderen
Produkten auch, lohnt sich hier der Vergleich - real, und nicht im Internet! Niemand würde z.B.
Zahnersatz oder Prothesen im Internet bestellen. Ein Toupet, das alles solches nicht zu erkennen
ist, super aussieht, nicht vom Kopf fliegt etc. muss individuell für jeden Einzelnen angefertigt
werden und kann niemals "von der Stange" gekauft werden! Hinter einer solchen
Maßanfertigung steckt jedoch ein riesiger Arbeitsaufwand (Personal, unzählige Auslandsreisen
etc...) Wir arbeiten seit über 20 Jahren an der "Perfektionierung" unseres Systems. Gerne kann
sich jeder in einem unserer Salons von der Qualität unserer Arbeit überzeugen! Meiner
Meinung nach ist es attraktiver Glatze zu tragen, als ein Toupet, das nicht von einem Fachmann
individuell für den eigenen Kopf hergestellt wurde! 
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